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ATA DA MI ÉSIMA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
COLEGIAD DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos cinco d s do mês de março de dois mil e doze, às 16h30, no Edifício Sede da
Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal,
constituída or fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada
em 10 de ja eiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de
Brasília, Di rito Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos
Santos e d s Diretores Marcelo de Araújo Melo, Sílvio Isopo Porto e João Carlos
Bona Garci , realizou-se a milésima trigésima sexta (1.036a) reunião ordinária da
Diretoria C legiada da Conab. O Presidente - na forma do disposto no inciso IV, art.
20, do Esta uto Social - (1) abriu os trabalhos, manifestando grande satisfação em
participar d sua primeira reunião como membro do Colegiado. Enfatizou sua
disposição m trabalhar arduamente pelo sucesso da Conab, afirmando que manteria
uma condut parceira e leal com os colegas gestores e empregados da Companhia.
Em seguid (2) informou sobre a ausência justificada do Diretor Rogério Zeraik
Abdalla, q e se encontrava de licença médica. Prosseguindo, deu início às
Cornunicaçõ s da Presidência, quando o Chefe de Gabinete, com a palavra,
(3) informou que a apresentação do Presidente aos empregados da Conab se realizaria
na próxima egunda-feira, dia 12/03/2012, às 15 horas, no auditório da Matriz. Abertas
as Comunic ções dos Diretores, o Diretor Administrativo e Financeiro, com a palavra,
(4) congratu ou o Presidente da Companhia, desejando-lhe sucesso na nova missão
que assumi e colocando-se à disposição para desenvolver o melhor trabalho em favor
da empresa Em seguida, o Diretor (5) informou os presentes sobre a última reunião
concernent ao Planejamento Estratégico da Companhia, ressaltando que os trabalhos
estavam av nçando de forma produtiva. (6) Solicitou que o Presidente emitisse
Cornunicaçã Interna, dirigida aos Superintendentes Regionais e de áreas da Matriz,
informando ue, na 1.030a reunião ordinária da Diretoria Colegiada, realizada em
10/01/2012, em atendimento às recomendações do Tribunal de Contas da União
(TCU), fora aprovada a retomada do Planejamento Estratégico da Companhia, em
virtude dos riscos de gestão advindos da falta de utilização deste instrumento. Tal
retomada c berá a um Grupo de Trabalho, em processo de formação, o qual se
encarregará de validar os objetivos estratégicos, indicadores de avaliação, metas e
iniciativas u projetos que permitirão o alinhamento da gestão estratégica ao
cumpriment da missão institucional da Conab. O Presidente afirmou que atenderia à
solicitação f ita, encaminhando imediatamente tal Comunicação Interna. Prosseguindo,
o Diretor inf rmou que, no dia seguinte, (7) o atuário do Cibrius estaria na Conab para
explicar as ausas e consequências da Nota Técnica que fora assinada pela STN/MF, (
dando iníci ao processo de fechamento do plano antigo e abertura do novo.
Considerou que, a despeito de ser ou não o melhor resultado, o que estava sendo
obtido já co figurava um grande avanço. Continuando, (8) comunicou que a questão do
Plano de aúde para atendimento dos aposentados já havia sido retomada,
envolvendo os Gerentes de Pessoal e de Contratos. Falou sobre a disposição do
Presidente a Embrapa em ajudar na questão, buscando um entendimento que poderá'
demorar até que seja definitivamente implementado, mas que já estaria em andamento.
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Em seguida (9) falou sobre as ações trabalhistas movidas por empregados contra a
Conab, rec mendando que fosse realizado um verdadeiro mutirão para detectar onde
estariam os piores entraves, para que se pudesse tentar um acordo geral ou outra
forma efica que solucinasse a questão. Ressaltou que, em 2011, a Conab pagou
cerca de 1 milhões de reais em ações trabalhistas Além disso, têm sido criadas
distorções s lariais graves na Companhia, em função da concessão de níveis salariais
por sentenç judicial. No Estado do Ceará, a situação é muito grave e não tem evoluído
a contento, o que demandaria inclusive a presença do Diretor naquela regional para
promover a medidas necessárias in loco. A seguir, o (10) Diretor de Operações e
Abastecime to, com a palavra, deu as boas vindas ao novo Presidente, expressando
votos de su esso. Externou sua satisfação em ter trabalhado com o antigo Presidente,
Evangevald Moreira dos Santos, "sempre correto e conduzindo a Companhia com
harmonia e equilíbrio". Desejou ao novo Presidente pleno êxito em sua gestão,
colocando- à disposição para colaborar na realização dos melhores interesses da
Casa. Log após, o Diretor (11) falou de correspondência encaminhada por um
Senador d República ao Ministro da Agricultura, solicitando a criação de uma
Superinten ência Regional da Conab no Estado de Sergipe. Naturalmente, o Ministro
cobrará um posição da Conab e, desta forma, o Diretor aproveitava para adiantar o
assunto ju to ao Colegiado. Todos consideraram que a criação da Sureg/SE
demandaria em primeiro lugar, um estudo de viabilidade que deverá ser providenciado.
O Diretor d Política Agrícola e Informações resgatou a memória do caso, lembrando
que, diant de certas impossibilidades no passado, o próprio Estado resolvera
permanece vinculado à Bahia. A seguir, (12) informou que, naquele dia, estava
acontecend um evento internacional na empresa, no qual a Dipai recebia diversos
países afric nos, numa espécie de curso de formação, nivelamento de conhecimento e
sensibilizaç o para o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA). No restante da
semana, o iretor estaria em viagem de trabalho à Bolívia. Os presentes registraram
que "o sue sso da Dipai era o sucesso da empresa", congratulando as iniciativas
daquela Dir toria. Prosseguindo, (13) o Diretor Sílvio Porto informou que o anúncio de
safra ocorr ia na manhã da próxima Sa feira, dia 08, no Mapa, e que os dados seriam
apresentad s ao Presidente na tarde da 4a feira, dia 07. (14) O Chefe de Gabinete,
com a pala ra, lembrou ao Colegiado que, ainda naquela semana, a Conab estaria
recebendo m delegação de Bangladesh. O Diretor de Operações e Abastecimento e o
DiretorAdm nistrativo e Financeiro confirmaram suas presenças no encontro. Findas as
Comunicaç es, o Colegiado passou aos assuntos do dia a serem deliberados, quando (
o Diretor A inistrativo e Financeiro apresentou os seguintes Votos: 1) Voto Diafi nO
004/2012 - Processo nO21220.0171"/2011-85 - Anulação da Concorrência Conab -
Sureg/PI n 01/2011, destinada à contratação de escritório terceirizado para
prestação e serviços especializados de advocacia, nas áreas cível e trabalhista,
para atend r à Sureg/PI. Feita a exposição de motivos, o Colegiado, consubstanciado
no Despac Prore/PI nO04/2012 e na manifestação da Sureg/PI constante dos autos,
resolveu a lar a Concorrência Conab Sureg/PI nO01/2011, autorizada por meio do
Voto Dirad ° 097/2011, assim como autorizar a deflagração de novo procedimento
licitatório, a modalidade Concorrência, destinado à contratação de escritório
terceirizado para a prestação de serviços jurídicos à Superintendência Regional do
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Piauí, tend sido o Voto aprovado. 2) Voto Diafi nO 005/2012 - Processo
21212.0003 012-70 - Proposta para deflagração de procedimento licitatório, na
modalidad Pregão Eletrônico, destinado à contratação de empresa
especializa a na prestação de serviços de locação de veículos para a Sureg/Ml.
Feita a ex osição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a deflagração do
procedimen licitatório em tela, nos termos relatados, tendo sido o Voto aprovado.
3) Voto Di I nO006/2012 - Processo 21202.0052/2011-41 - Revogar o Pregão
Eletrônico onab Sureg/RJ nO001/2011, destinado à contratação de serviços de
vigilância ra os hortomercados do Leblon e Humaitá e Unidade Armazenadora
Lyra lavar s, vinculados à Sureg/RJ. Feita a exposição de motivos, a Diretoria
Colegiada esolveu, consubstanciada no Parecer Prore/RJ nO 021/2011 e na
manifestaçã da Sureg/RJ constante dos autos, revogar o Pregão Eletrônico
Conab/Sure RJ nO001/2011, autorizado por meio do Voto Dirad nO086/2011, assim
como autori ar a deflagração de novo procedimento licitatório, na modalidade Pregão
Eletrônico, estinado à contratação de serviços de vigilância para as unidades
relacionada, pelo valor máximo estimado de R$89.539,80 (oitenta e nove mil,
quinhentos trinta e nove reais e oitenta centavos) ao mês, conforme o estabelecido
pela Portari SLTI/MP nO037/2011, tendo sido o Voto aprovado. Ao relato, o Diretor
solicitou qu se registrasse que 60% do valor da contratação é ressarcido à Conab
pelos locatá ios dos hortomercados do Leblon e Humaitá. 4) Voto Diafi nO007/2012 -
Processo 1208.1049/2011-94 - Proposta para deflagração de procedimento
Iicitatório, a modalidade Pregão Eletrônico, destinado à contratação de empresa
especializa a na prestação de serviços dê locação de veículos para a Sureg/MG.
Feita a ex osição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a deflagração do
procedimen licitatório em tela, nos termos relatados, destinado à contratação de
empresa es ecializada na prestação de serviços de locação de veículos automotores
para atend à Sureg/MG, tendo sido o Voto aprovado. 5) Voto Diafi nO008/2012 -
Processo 1201.00133/2012-73 - Proposta para deflagração de procedimento
Iicitatório, a modalidade Pregão Eletrônico, destinado à contratação de empresa
especializa a na prestação de serviços de vigilância armada para segurança
física do aterial, equipamentos, veículos e instalações das dependências da
Unidade Ar azenadora de Bernardino de Campos, Sureg/SP. Feita a exposição de
motivos, a Diretoria Colegiada resolveu autorizar a deflagração do procedimento
licitatório e tela, nos termos relatados, observadas as disposições legais e \
regulament res pertinentes envolvidos, tendo sido o Voto aprovado. 6) Voto Diafi nO
009/2012 Contrato de locação de imóvel celebrado entre a Conab e a
Construtor Carmo Couri Ltda e Carmo Couri Engenharia e Construções Ltda,
para abriga a sede da Superintendência Regional da Conab no Estado da Bahia.
Proposta p ra aquisição de imóvel que comporte a sede da Sureg/BA. Feita a
exposição d motivos, o Colegiado resolveu autorizar a adoção das seguintes medidas: '
a) aquisiçã de imóvel para comportar a sede da Sureg/BA, destacando-se das
despesas d capital o valor inicial de R$3,6 milhões; b) caso a operação de compra do
imóvel não eja concretizada durante a vigência do atual contrato de locação, que se
expira em 1/10/2012, deverá ser providenciada, em tempo hábil, a transferência da
sede para utro local. Nos termos relatados, o Voto foi aprovado. 7) Voto Diafi nO
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010/2012 - elatório de Auditoria Extraordinária de Gestão, realizada em outubro
de 2010, n Superintendência Regional do Ceará (Sureg/CE). Reforma de imóvel
para trans~ rência da sede da Sureg/CE. Feita a exposição de motivos, a Diretoria
Colegiada r solveu autorizar o destaque do valor estimado em R$2,0 milhões, das
despesas ministrativas de capital constantes do orçamento para 2012, para a
reforma e a aptação do imóvel indicado a abrigar a Sede da Sureg/CE, tendo sido o
Voto aprov do. Observa-se, ainda, que todas as situações apontadas foram
detalhadas, om fotos, no mencionado Relatório de Auditoria Extraordinária de Gestão.
A seguir, o iretor de Operações e Abastecimento apresentou o seguinte Voto: 8) Voto
Dirab nO00 /2012 - Processo 21200.002138/2011-28 - Homologação do resultado
do Pregão letrônico nO02/2012 - Sureg/MA, referente à contratação de empresa
especializa a na execução de serviços de elaboração de Estudo de Viabilidade
Técnica, E onômico-Financeira e Ambiental (EVTEA), nos termos da Resolução
nO055 da taq, para a UnidadeArmazenadora da Conab no Porto do ltaqui (MA)
e suas ins lações, localizadas no Porto Organizado do ltaqui s/no,em São Luís
(MA). Feita exposição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a homologação do
resultado d Pregão Eletrônico em tela, conforme o proposto pelo pregoeiro e ratificado
pela Prore/ A, em decorrência do fracasso do certame licitatório, tendo sido o Voto
aprovado. ) Voto Dirab nO 010/2012 - Processo nO 21200.000154/2012-67 -
Reposicion mento de estoques de Milho em Grãos para Atendimento ao
Programa e Vendas em Balcão. Trata de proposta de abastecimento de milho
nas regiõ Norte/Nordeste, Minas Gerais, Espírito Santo, Goiás e Distrito
Federal. P ra alcançar este objetivo faz-se necessário a remoção de 190.050

. toneladas d milho em grãos, cuja origem deverá ser indicada pela Suope em conjunto
com a Sua . Considerando que o produto encontra-se a granel, será necessária a
aquisição d sacaria de polipropileno 100 gramas, cuja quantidade totaliza 4.867.100
unidades. s Estados do Rio Grande do Sul e de Santa Catarina não estão
contemplad s nesta remoção em conseqüência da edição da Portaria Interministerial nO
144, de 01/ 3/2012, que autoriza a remoção de até 200.000 toneladas de milho, com
preço de v nda estabelecido em R$ 21,00 a saca de 60 kg e dá outras providências
face a co ssão de subvenção, com regras específicas. O custo estimado da
operação d remoção com origem do milho no Mato Grosso, correspondendo às
despesas c m transporte, sacaria, carga e descarga e classificação, deverá totalizar
R$ 76.932, milhões de reais. Esta proposta, se autorizada, será encaminhada ao
MAPAlSPA à STN para programação e liberação dos recursos. O Diretor propôs a
aprovação a proposta, elaborada em conformidade com a Nota Técnica nO001 de
01/03/12, a sinada em conjunto com as Superintendências da Supab, Suarm, Suope
Sugof e ta bém, em conformidade com os termos da Resolução nO030/2002, d
18/02/2002. Após as justificativas o voto foi aprovado. Em seguida, o Diretor de Polític
Agrícola e nformações apresentou o seguinte Voto: 10) Voto Dipai nO005/2012 -
Minuta de egulamento do prêmio "PAA na Tela". Lançamento do concurso de
vídeos "P na Tela", com vistas à sistematização de experiências nos
Programas operados pela Conab - PAAe PGPMBio.Feita a exposição de motivos, a
Diretoria C legiada resolveu aprovar a proposta e a conseqüente disponibilização de
recursos pr prios da Ação Orçamentária Administração da Unidade (21052000 ooor>'
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destinados o lançamento do concurso "PAA na Tela", no valor estimado de
R$100.000, O (cem mil reais), tendo sido o Voto aprovado. Nada mais havendo a tratar,
o President deu por encerrada a reunião e eu, Getulino Oliveira Narcizo, Chefe de
Gabinete, I vrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos
membros da Diretoria Colegiada e por mim.

SílVIO ISOPO PORTO
Diretor de Política Agrícola e Informações

LI EIRA NARCIZO
Secretário
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